

# BAKAMLA

## Melalui Perawatan Intensif, Koramil Benowo Komitmen Kelestarian Lingkungan

Arif Rido - [SURABAYA.BAKAMLA.ID](http://SURABAYA.BAKAMLA.ID)

Feb 4, 2025 - 14:18



Surabaya – 4 Februari 2025, Koramil 0830/06 Benowo terus menunjukkan komitmennya dalam menjaga kelestarian lingkungan dengan melaksanakan perawatan pohon sukun di halaman markas mereka. Kegiatan ini merupakan bagian dari program penghijauan yang dilakukan sebelum pelaksanaan penanaman pohon secara lebih luas.

Danramil 0830/06 Benowo, Mayor Inf Agung Prasetyo Budi, menegaskan bahwa aksi perawatan ini bukan sekadar rutinitas, tetapi menjadi bagian dari upaya berkelanjutan untuk menciptakan lingkungan yang lebih hijau dan asri.

"Kami ingin memastikan bahwa setiap pohon yang kami tanam dapat tumbuh dengan baik dan memberikan manfaat bagi masyarakat sekitar. Oleh karena itu, sebelum melakukan penanaman, kami melakukan perawatan intensif agar pohon tetap sehat dan siap tumbuh dengan optimal," ujarnya.

Pohon sukun dipilih sebagai bagian dari program penghijauan karena memiliki banyak manfaat. Selain memberikan keteduhan, pohon ini juga mampu menyerap polusi udara dan memiliki akar yang kuat untuk mencegah erosi tanah. Selain itu, buah sukun yang kaya akan karbohidrat juga bisa dimanfaatkan sebagai sumber pangan alternatif bagi masyarakat.

Menurut Mayor Agung, perawatan yang dilakukan meliputi penyiraman, pemangkasan ranting kering, serta pemupukan agar tanaman dapat tumbuh dengan baik. Para anggota Koramil Benowo turut terlibat langsung dalam kegiatan ini sebagai bentuk kepedulian terhadap lingkungan.

"Kami tidak hanya menanam, tetapi juga memastikan pohon-pohon ini terawat dengan baik. Dengan begitu, manfaatnya dapat dirasakan dalam jangka panjang," tambahnya.

Kegiatan penghijauan yang dilakukan Koramil Benowo merupakan bagian dari program TNI AD dalam mendukung kelestarian alam. Selain menanam dan merawat pohon, mereka juga aktif mengajak masyarakat untuk ikut serta dalam upaya pelestarian lingkungan.

Dengan adanya komitmen yang kuat dari Koramil Benowo, diharapkan upaya penghijauan ini dapat terus berjalan secara berkesinambungan dan memberikan dampak positif bagi ekosistem serta masyarakat sekitar.